

## **Mensaje en vídeo del Secretario General con motivo del Día Internacional de la Juventud 2021**

La juventud encabeza la lucha para construir un futuro mejor para todos.

La pandemia de COVID-19 ha puesto de manifiesto que es apremiante lograr el tipo de cambio transformacional al que aspira la juventud, y esta ha de ser asociada de pleno derecho en ese esfuerzo.

Este año, en el Día Internacional de la Juventud se destacan soluciones ideadas por jóvenes innovadores a los problemas que afectan a nuestros sistemas alimentarios, como las desigualdades en materia de seguridad alimentaria, la pérdida de biodiversidad o las amenazas al medio ambiente, entre muchos otros.

Vemos esa misma motivación, esa misma creatividad y ese mismo compromiso en muchos otros ámbitos, desde la igualdad de género hasta la educación y el desarrollo de aptitudes.

No obstante, la juventud no puede hacerlo sola. Necesita aliados que aseguren que pueda participar y que se la incluya y se la entienda.

Guiadas por Juventud 2030, estrategia de todo el sistema para la juventud, las Naciones Unidas están reforzando la labor que realizan en favor de la juventud de todo el mundo y junto a ella.

Insto a todo el mundo a garantizar la participación de la juventud en nuestros esfuerzos de construcción de un mundo basado en el desarrollo inclusivo, justo y sostenible para todos.

Muchas gracias.